



nik IT

gikan pendidikan di kawasan Malang dan pemerintah pusat akan informasi technology (IT). Gedung cepat akhir tahun ini di Kecamatan anggaran sekitar Rp 1 miliar. jarto MAP mengungkapkan, ipakan program dari pemerintah jualan dari DPR. "Meski program ngan Pemkot Malang. Pem- 30 persen dari total Rp 1 an di Balai Kota, Rabu (19/9). usat, dana yang dibutuhkan untuk tp 78 miliar. Namun, setelah mbangunan hanya berkisar Rp 1 fisediakan untuk pembangunan hinggga nilai tanah sudah masuk elasinya. g sebesar Rp 300 juta, pihaknya an Anggaran Keuangan (PAK) jualan dana ini belum disetujui ias," tambahnya. angun dan mencetak lulusan, tak menganggur. Pasalnya, lusan itu ke Jepang untuk un, sehingga peluang menda- "Semua biaya tempat tinggal t Malang. Ini semua menindak- g dengan pemerintah kota tu lalu," pungkasnya. ■ sda



SURYANEDI PUTRA AW

KERJA SAMA - Dari kiri Dirut PT Nikisae Indonesia M Yosi Kusumo, Presdir PT Nikisae Japan Co Ltd Takahashi Katsunori, dan Rektor Unibraw Prof Dr Ir Yogi Sugito saat penandatanganan naskah kerja sama pengiriman ahli informatika ke Jepang di Gedung Rektorat Unibraw, Rabu (19/9).

Unibraw Kirim Alumni ke Jepang

MALANG - SURYA
Universitas Brawijaya (Unibraw) tahun ini mulai terjun langsung dalam penyediaan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) untuk dikirim ke Jepang. Tetapi TKI yang dikirim merupakan tenaga ahli di bidang teknologi informatika yang merupakan alumni Unibraw

haman) kerja sama antara Unibraw dengan Nikisae Japan Co Ltd ditandatangani Rektor Unibraw Prof Dr Yogi Sugito dengan Presiden Direktur Nikisae Japan Co Ltd Takahashi Katsunori dan Direktur Utama PT Nikisae Indonesia Moch Yosi Kusumo di Gedung Rektorat, Rabu (19/9). "Kerja sama ini sangat mem-

Dikatakannya, kerja sama ini akan berlangsung selama tiga tahun berturut-turut. Tahun pertama, Unibraw akan mengirim 20 tenaga ahli dari alumni. Tahun kedua dan ketiga jumlah pengiriman akan semakin diperbanyak yakni 50-100 tenaga kerja siap pakai yang akan memulai karier baru di Jepang,

Pilrek Unmer Enam Calon

MALANG - SURYA
Calon dari luar akhirnya meramaikan ajang Pemilihan Rektor (Pilrek) Universitas Merdeka (Unmer) Malang, sekalipun hanya satu orang. Hingga hari terakhir pendaftaran, Rabu (19/9) pukul 13.00 WIB, tercatat ada enam orang yang mendaftar, terdiri lima dosen dari dalam kampus dan satu sisanya dari luar.

"Calon dari luar ini kami anggap mampu mengikuti suksesi Pilrek selanjutnya karena mampu memenuhi seluruh persyaratan administrasi dan tes kesehatan," papar Ir Nachrowie MSc, Ketua Panitia Pilrek, Rabu (19/9). Lima calon yang berasal dari Unmer itu sebagian besar sudah pernah menduduki berbagai jabatan struktural di kampus itu. Calon dari dalam kampus antara lain Prof Dr Anwar Sanusi SE MSi (Pembantu Rektor I), Dr Kridawati Sadhana MS (Dekan Fisip), dan Khusein Muslimin SH Mhum (Dekan Fakultas Hukum).

Sedang dua calon lain adalah Drs Catur Wahyudi MA

adalah Nina Irawati SE MM, Direktur Umum PDAM Kota Batu. Pada Pilrek tahun ini Unmer membuka peluang bagi calon dari luar dengan harapan calon itu akan mampu menyempurnakan sumber daya manusia (SDM) kampus itu untuk menghadapi persaingan yang semakin ketat.

Munculnya nama Nina Irawati dalam daftar calon rektor Unmer membuat proses suksesi pemilihan menjadi lebih panjang. "Sesuai dengan Peraturan Pilrek Unmer, jika lebih dari lima calon maka harus dilakukan penjurangan di kalangan mahasiswa, dosen, dan karyawan," jelas Nachrowie yang juga Dosen Unmer itu.

Sesuai rencana Kamis (20/9) pagi, keenam calon akan mengambil nomor urut untuk penjurangan di tingkat civitas Unmer. Penjurangan di tingkat civitas diagendakan 26 September 2007.

Usai mendapatkan nomor urut, panitia akan memberikan waktu khusus kepada setiap calon untuk memperkenalkan diri serta memaparkan visi dan misi-nya untuk pengembangan Unmer ke depan. Calon



u-Dosen, naik

Guru dan Dosen va dampak sangat S yang mengem- pendidikan. Jika pun Universitas an peningkatan dengan Univer- tahkan, tahun ini aru) naik cukup

Sutedjo SH MPd Unikan tahun ini : sekitar 300 lebih aka itu, FKIP pal- 2.053 maba. sebanyak 1.349, 21 maba, dan ngkan prodi lain inimal 15 maba lengan 96 maba. i memang sangat ikan," ucapnya. ua prodi di FKIP cisanan 10 persen 1 maba FKIP itu

Nikisae Japan Gandeng Unibraw

Kerja Sama Pengiriman Tenaga Ahli Informatika

MALANG - Tekad Unibraw menuju kampus go internasional makin terbuka lebar. Momen penandatanganan MoU antara Unibraw dengan Nikisae Japan Co. Ltd tentang pengiriman tenaga ahli teknologi informatika kemarin menjadi tonggak mewujudkan tekad tersebut.

Penandatanganan MoU dilakukan antara Rektor Unibraw Prof Dr Ir Yogi Sugito dengan Direktur Utama PT Nikisae Indonesia yang berkedudukan di Malang Moch. Yosi Kusumo, dan Presiden Direktur Nikisae Japan Co Ltd Takahashi Katsunori.

"Ini menjadi momen membanggakan bagi kami. Ya, sesuai dengan misi kami sebagai lembaga pendidikan yang mampu bersaing di tingkat internasional. Lulusan kami mulai diakui Jepang. Negara yang sangat maju di bidang iptek-nya," ujar Yogi, sebelum



TEKNOLOGI : Rektor Unibraw Yogi Sugito (kanan) saat MoU kemarin.

penandatanganan MoU kemarin. Disebutkan, dalam nota kesepakatan kerja sama itu, Unibraw mendapat kepercayaan mengirim tenaga ahli yang berasal dari fakultas MIPA, fakultas teknik, dan program bahasa dan sastra. Tenaga yang akan dikirim ini bisa berstatus mahasiswa dan lulusan sesuai dengan persyaratan dalam perjanjian.

Persyaratan itu antara lain, telah lulus kemampuan bahasa Jepang setingkat level 3. Selain itu, mereka lulus ujian ahli teknologi informatika di Jepang atau dianggap mempunyai kemampuan setingkat. Dan, mereka yang diberi izin pemerintah Jepang. "Perjanjian kerja sama ini mulai berlaku tahun ini. Tahun pertama kami mendapatkan jatah pengiriman 20 orang, tahun kedua 50 orang, dan tahun ketiga 100 orang," ucap Yogi. (hap)

satunya dengan melakukan transformasi dan improvisasi menghadapi tantangan teknologi yang serba cepat ini. Langkah yang ditempuh adalah dengan melengkapi semua fasilitas kampus berbasis teknologi informasi.

Ketua Yayasan STIE Indonesia Prof Hj Setyaningsih mengungkapkan, jika sebelumnya kampus ini masih memanfaatkan sarana pembelajaran konvensional, seiring berkembangnya teknologi maka tidak lagi. Bahkan, hampir di semua ruangan dilengkapi dengan fasilitas berbasis TI. Terutama, perangkat elektronik dan peralatan praktik. "Kalau tetap bertahan dengan yang ada, maka STIE sangat ketinggalan. Karena itulah, kami juga menyongsong era teknologi dengan aplikasi teknologi pembelajaran," ucapnya.

Selain itu, untuk optimalisasi

lajaran. Hasilnya, tentu saja diharapkan kompetensi yang dikuasai alumni juga optimal. "Kelas kecil ini tak hanya berlaku untuk prodi S1, tapi juga S2 yang akan kami launching November mendatang," terang Setyaningsih.

Sementara itu, disinggung tentang maba (mahasiswa baru), meski peminat STIE Indonesia banyak berkurang, namun sampai saat ini tetap stabil. Terdapat, sekitar 413 mahasiswa S1 yang masih aktif, dan rekrutmen maba (mahasiswa baru) yang masih tetap berlangsung.

Bahkan, untuk rekrutmen ini STIE Indonesia menerapkan empat gelombang penerimaan. "Karena empat gelombang, konsekuensi masuk kuliah perdana tidak bersamaan. Tapi, semua tetap di program reguler karena kami tidak membuka non reguler," tandas dia. (nen)

Buat apa cari yg lama Kalau ada yg lebih CEPAT?

12X bayar, 24X bayar, 36X bayar, Mulai 10 JUTA s/d 1 MILYAR!

Jaminan BPKB mobil anda (Bana Car cukup 3 Jam*) Bunga lebih ringan BPKB Aman

BUKTIKAN DI BFI! (0341)475400-02

BEASISWA di MALAYSIA

Dapatkan beasiswa kuliah (lulus langsung kerja*) Sembil kuliah sudah mendapat tunjangan (Rp. 1.325.000,- Rp. 5.300.000 + komisi / bulanan)

Syarat: Minimal lulusan SMU & usia maksimal 25 th - Bisa berbahasa Inggris - Berpenampilan menarik

Kantor Perwakilan: Jl. Guntur 12 Malang Telp: (0341) 6330352 / 081931897117 *Syarat dan ketentuan berlaku

Notebook TOSHIBA

Satellite 1850 P3-1GB Mouse Touchpad! VGA 16Mb (non shared)

ONLY 3.500.000

Free: Wireless LAN for internet!!

Pahala Computer Jl. Brigjend Slamet Riyadi 76 (0341) 358742

AUTO 2000

Urusan Toyota jual maba

"Pusat" nya Toyota di kota Malang

PAKET LEBARAN

- Bunga 0.4% - Bonus Aksesoris - Avanza Dp 10% - Gratis He Luar Negri

READY STOCK! Hubungi MAWANG (0341) 7585200

Vita Charm LOWONGAN

TENAGA PENJUALAN

Wanita, 20-40 th Pendidikan SLTA, D1, D3, S1 Insentif Menarik

BAWA LAMARAN LANGSUNG: Jumat, 21 September 2007 pukul 09.00 WIB PT. ARTA BOGA CEMERLANG Jl. Sunandar Priyo Sudarmo 27 Malang C/P: P. Enk. Y. (0341) 7328484

DAPATKAN PENGHASILAN MENARIK!!!

Dicari TANPA PERANTARA

✓ Sewa Bangunan (2 th) untuk kantor
✓ LB + 1.500 M2
✓ Lahan parkir luas
✓ Terletak dipinggir jalan utama Kota Batu

Penawaran serius harap diantar ke **PANTIA SEWA GEDUNG KPP PRATAMA BATU**

Jl. Letjen S. Parman 100 Malang Selambat - labalmaba 26 September 2007

Kontak Person:
Adhitya (08123283916)
Subharsono (08123581919)

